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  今年で9回目になる『RISING SUN ROCK FESTIVAL』ご存知の方も多

いとは思いますが、このイベントは毎年８月中旬石狩市野外で開催さ

れているオールナイトの音楽フェスティバルです。 

  このイベントは非常に大規模であるため、毎年多くの会社に協力をい

ただき運営しています。 

  私は幾つかあるステージの中で、メインステージの『SUN STAGE』を

担当させていただいたのですが、ここでもステージスタッフとして多数の

方々の協力をいただきました。 

  毎年SUN STAGEは13～14人のPAスタッフにより運営され、ハウス、

モニター、ステージ、システムの4セクションより構成されています。 

  このステージはA、B転換(メイン卓、モニター卓、ステージ機材ともにダブルスタンバイ)という方法がとられて

おり、PAスタッフの数も通常の２倍必要となるため多社、多数の方々のサポートが必要不可欠になっています。 

  大勢のスタッフを交えて１つの現場に挑むという事はとても刺激になっており、また勉強にもなっています。 

  このイベントの最重要ポイントは、ステージ転換のプランニングです。いかにスムーズかつ正確な転換ができる

か、さらにリハーサルができないという限られた状況なかで各バンドのオペレーターの方に、オペレートしやすい

環境を提供できるかということも含めて考えなくてはなりません。 

  また、オールナイトという長時間の現場のため、転換上の無駄な動きを回避するなどして時間を短縮し、少し

でもステージスタッフの負担が軽減するように考える必要もあります。 

  このイベントにおいてはプランの段階からハウス、モニター、ステージなど全てのポジション、それぞれのスタッ

フによって進められていきます。 

  プランの段階から多くのスタッフがかかわ

ることで、些細なプランミスを防げたり、より

効率的な転換プランができたりもします。 

  さらに実際の現場においては、直前の回

線変更などに対しても迅速な対応が要求

されるため、それをある程度予測した形で

プランをたてる必要があります。 

  イベントを成功させるにあたって、プラン

ニングは非常に重要であり、プラン段階で

のスタッフ間の意思疎通は実際に現場を

進めていくうえでも重要になると考えます。 
 
(株)ウイークエンドPA部PA課チーフ 坂本忠希 

おつかれさまでした！！ 

SUN STAGE 



株式会社 北海道共立 
〒060-0007 札幌市中央区北7条西15丁目28番10 

TEL (011)643-0292    FAX(011)644-9721 
  

 株式会社北海道共立の加賀です。 

 北海道音響事業協会事務局を担当している事から、

会員紹介は最後で良いと思っていた所、編集委員川島

社長の「天の声」があり、今回、我社の紹介をさせて

頂くことに成りました。 

 まずは我社の足跡を紹介させて頂きます。1971年
「株式会社共立札幌出張所」として当時所長含み5名
の社員でスタート、今から37年前のこと、当時サウン

ドカンパニーは、現当協会監査役の鈴木さんが札幌で

の最初と思われます。 

 当時は厚生年金会館ホールの舞台操作業務でした

が、業界全体にも音響会社が少なく、持ち込みより

ホールでのオペ仕事がまだまだ多い時代でした。 

 198１年に株式会社北海道共立を設立、1987年現在の北7条西15丁目に移動、現在に

至っております。 

 我社は音響専門業者ではなく、イベント・コンサート･テレビ関係など、俗に言う

「業界」に関わるあらゆるバックステージ関係の仕事を生業にしております。 

音響の仕事については、ホールの音響スタッフやSR･録音・放送関係の音声スタッフ

に音響設備のメンテナンスそしてコンベンションに関わる会議マイクシステムや同時

通訳のオペレーターなど、音に関わることは何でも仕事にしております。  

 ここで我社のスピーカーシステムの足跡を紹介することで、ある種スピーカーシス

テムの歴史が見えるかと思い、紹介させていただきます。   

 最初はBOSE802とALTECの815＋ノースウエストのシステム、 

次にMartin115＋212＋JBL2380/2441の３wayシステム、その次はd&b1220＋B1のワン

ボックスシステム、プラスサブロー、最近はd&bのQシステムと、歴代紹介させてい

ただきましたが、Martinもd＆b1220もまだ私同様、「老体に負けず」現役で活

躍しております。 

今から9年前になりますが北海道音響事業協会設立

に関り、事務局をお預かりし会員の皆様のご支援に

より展示会や舞台機構調整（音響機構調整）検定の

実施も実現することが出来ました、我々の業界を取

り巻く環境は、道内景気回復や指定管理の問題等難

しいことが山積しておりますが今後とも当協会に限

らず業界各協会のご支援ご協力頂きながら業界全体

の向上をめざし努力していきたいと思います。        
                    加賀 芳拡 
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今年も恒例のサウンドビジネスフェアーを開催いたします。 

開催日時 2007年11月29日（木）13：00～18：00 

                   30日（金）10：00～17：00 

会  場 札幌コンベンションセンター大ホール 

     札幌市白石区東札幌6条1丁目１－１ 

 

☆☆ セミナー＆デモ (会場内特設ブース) ☆☆ 
29日(木)   会社名                      タイトル 

1.14:00～ ティアック(株)            市場投入された48トラック・デジタルハードディスクMTR           

                                       X-48の動向及び、コンパクトフラッシュを使用したメモリー  

                            レコーダー新製品HD-R1のご案内 

2.15:00～  コモドマッティーナ(株)   「流行の兆し！デジタルマルチ伝送とDSP/Amp.ネットワーク 
 コントロール」・QSControl.netとLightViperの実態に迫る 

3.16:00～   日本音響家協会       「第1回全日本マイクケーブル・8の字巻きコンテスト」 

 

30日(金)      会社名                      タイトル 

1.11:30～   ヤマハ(株)            「今こそ聞きたい、デジタル伝送のいろは」 

2.12:30～   オタリテック(株)          「d&b audiotechnik社のニューテクノロジー」 

3.13:30～   (株) エムアンドエヌ      「超指向性スピーカーH460・スリムラインスピーカー 

                    SSL0920Aの製品紹介とテクノロジー」 

4.14:30～   ヒビノ(株)              「デジタルコンソールとデジタル伝送の融合」 

5.15:30～   ローランド(株)            「フル・デジタル・ミキシングシステムのご提案」 

 

 

 

☆☆ 同時開催 ☆☆ 

タイトル：「QSC コンパクトラインアレー ”WideLine” デモンストレーション」 

場  所： 札幌コンベンションセンター 大ホールC 

主  催： コモドマッティーナ株式会社 

日  時： 2007年11月30日（金） 10:00～16:00  
 

 

            

P
Sound Business Fair in Hokkaido 2007  

「第9回プロ音響機器展」開催 

INFORMATION 

新規会員のご紹介 

ラバーズ エージェンシー 

住所；003-0834 札幌市白石区北郷4条11丁目２０－１７ 

◆電話；011-873-9011 ◆Mail；raba@mrn.biglobe.ne.jp 

株式会社オーテック 

住所；060-0001 札幌市中央区北1条西14丁目１－１０UHB内４F 
◆電話；011-214-5306 ◆Mail；bdydr818@ybb.ne.jp◆Home page； http://www.autec-web.jp 



 

ミートホープ、石屋製菓と北海道の食の不安が話題になり、「中国と同じ

じゃないか」って・・・来年のオリンピックが心配です。 

そんな事だけ北海道先行で、赤福、比内地鶏、更に安倍内閣崩壊、防衛省次

官ゴルフ漬け、亀田家騒動、NOVA、小沢発言と話題は尽きぬですか・・ 

明るい話題は今年も日ハムパリーグ優勝、コンサJ1昇格（予定）洞爺湖サ

ミット（決定）なんてとこですかね（苦笑） 

協会も来年10周年を迎えますが、最近理事会でも年金の話題がでてきます。

そろそろ受給資格が得られる自慢話に羨ましいやら驚くやら、「10年前

は」って・・この時点でオジンですなぁ（更に苦笑）   （K) 

編 集 後 記 

編集委員 

編集長 冨井 昭次 
   ジョーダウン 

編集員 川島 俊彦 
   ケイズ・サウンド・クリエイト 
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皆さんの情報を待っています 

どんな内容でもかまいません 

事務局へご一報を 

協会発足10周年を迎えるにあたり 

活動報告です。 

☆「いいかげん納涼パーティー」を今年は平成１９年１０

月２２日の月曜日１６：３０～、参加人数２１名で恒例に

なりましたTIKI TIKIにて開催いたしました。 

☆今年は紅葉が一段と鮮やかな時期の「納涼パーティー」

でしたが、21人も参加していただき、感謝しております。

理事の間から

は、「雪が降っ

てから開催する

ともっと集まる

かも」なんて話も出ていました。 

今年はこの他にもメーカー主体の新製品による講習も都

度ありました。来年節目を迎えますが、皆さんに新鮮な

活動、情報提供の案内をしていきたいと考えておりま

す。宜しくお願いします。 

 

 

ホップ、ステップ、ジャンプ！なんていいますが、今年でビジネス

フェアーも９年目になり、来年の１０周年記念に向け、まさに［Ｈ

ＯＰ，ＳＴＥＰ，ＪＵＭＰ！！］の計画を立てております。 

ＨＯＰの今年は出展者様、協賛者様、ご協力各社様へ１０周年記念

に向けてのお願いと要望リサーチ、 

ＳＴＥＰの来春はまさにＳＴＥＰにお願いしてセミナー予定。 

そしてＪＵＭＰ！！ 

「今まで国内の展示会ではなかったような内容にしたい

なぁ・・・」なんて思っています。 

日程は12月3、4日決定！ 

皆様のご協力強く強く「お願いしま～す」 
なお、実行委員は中根、山本（達）、川島です。 


